

## 地域づくりインターンの会

### 大学生が高森町への提案を発表

8月30日、高森総合センターで「地域づくりインターンの会」の事業で高森町に滞在した大学生4人が研究発表会を行いました。

学生たちは8月19日から2週間、町内外の各地を訪れ農業や商工業の関係者と意見交換。高森町の良さや課題をまとめ、高森町への提案として10のアイデアを発表しました。また、高森町長から「観光親善大使」に任命され、高森町のさらなるPR効果が期待されます。

研究発表の成果は、9月中旬～下旬に高森町役場1階ロビーに掲示されました。



▲高森町の課題や政策提案を発表しました



▲系統牛の部門で首席を獲得した足立さんの牛

## 第64回 南阿蘇畜産共進会

### 牛の発育状況や肉質を競う

9月12日、南阿蘇畜産農業協同組合家畜市場で「第64回南阿蘇畜産共進会」が開催され、南阿蘇畜産農協の組合員が4つの部門に91頭を出品しました。

審査の結果、系統牛の部門で足立秀美さん（草部・社倉）が出品した3頭のセット（母牛と2頭の娘牛）が首席に選ばれました。おめでとうございます。

## 高森町と天草地域飲食店が合同物産展

### 天草地域とのさらなる交流へ

9月8日、観光交流センターで高森町と天草地域の飲食店による合同物産展が開催され、天草沖の養殖マグロやタコなど、新鮮な海の幸を求めて多くの人で賑わいました。

また、高森署によるパネル展示や阿蘇広域消防本部南部分署による救急講習も行われました。



▲マグロの解体が行われ、刺身や寿司、丼として提供されました

## 高森町消防団

### 内閣総理大臣表彰を受賞

9月2日、内閣総理大臣官邸において、総理大臣表彰授与式が行われ、高森町消防団（吉良嘉人団長）が表彰されました。

これは昨年7月の九州北部豪雨災害時の人命救助、被害の軽減活動が評価されたものです。



▲表彰状を手にする吉良団長（写真左）と草村町長

## 高森町ソフトボールチーム

### 熊本県民体育祭で奮闘

9月14日～15日、「第68回熊本県民体育祭 天草大会」が行われ、阿蘇郡市大会を優勝した高森町ソフトボールチームが出場しました。

1回戦で山鹿市チームに快勝し、見事ベスト8入りを果たしました。



▲高森町ソフトボールチームの皆さん

## ASOチャリTプロジェクト

### 町へ復興支援の義援金を贈る

このたび、昨年の九州北部豪雨からの復興支援を行っている「ASOチャリTプロジェクト」から、高森町へ義援金が贈られました。これは、「復興支援の義援金を集めること」「阿蘇が元気づくこと」を目的に、チャリティTシャツを作成し、販売を行っているものです。

これまで、825着のチャリティTシャツが全国各地で販売されました。その中から、材料費・経費を除く売上金すべてを義援金に充て、174,280円が高森町へ贈られました。

いただいた義援金は、高森町の復興支援の資金として活用いたします。本当にありがとうございました。



▲車いすに乗った入苑者もさっぱりした髪に

## 南阿蘇美容組合が老人ホームで奉仕カット 敬老の日を前に髪型を整える

9月9日、県美容業生活衛生組合南阿蘇支部と理容店の有志が南阿蘇地区の老人ホーム3ヵ所を訪ね、整髪サービスを行いました。

これは、敬老の日をさっぱりとした気持ちで迎えてもらおうと毎年行っているもので、今回で29回目。町内では梅香苑を訪問し、80人の髪をカット。入所者から「さっぱりした！気持ちよくなりました」と喜びの声があがっていました。